



Internationales Wiesbadener PfungstTurnier

German-Qatar Friendships

22-25. Mai 2015

Schlosspark Biebrich, www.pfungstturnier.org



PRESSEMITTEILUNG

Kompliment für das Wiesbadener PfungstTurnier

(Wiesbaden) – Großes Kompliment an das Internationale Wiesbadener PfungstTurnier: Nach dem Einstiegsjahr 2014 hat die Qatar Equestrian Federation (QEF) ihr Engagement gleich um zwei Jahre verlängert. Der QEF Präsident, Hamad bin Abdulrahman Al Attiyah, war begeistert von dem Erfolg der Premiere mit dem Leitgedanken 'German-Qatar-Friendships'. „Die Zusammenarbeit mit der Qatar Equestrian Federation ist für uns belebend, interessant und bestätigt unser international hohes Ansehen“, freut sich WRFC-Präsidentin Kristina Dyckerhoff.

„Das Konzept war für alle Seiten ein voller Erfolg“, erklärte auch die Projektentwicklerin Christine Stibi-Fay, Inhaberin des Office for German-UAE-Qatar-Relations aus Wiesbaden, die die Kontakte mit der Reiterlichen Vereinigung Qatars (QEF) und des Wiesbadener Reit- und Fahr-Clubs (WRFC) vermittelt hat und nun weiter betreut. „Das Ziel des deutsch-arabischen Freundschaftsprojekts ist die Förderung der sportlichen Entwicklung von Nachwuchs- und Profireitern aus Qatar mit Blick auf internationale Championate. Außerdem möchten wir mit der Fortführung des Konzepts auch weiterhin aktiv für mehr Kulturverständnis und mehr Freundschaften zwischen unterschiedlichen Nationen und Kulturkreisen werben. Zumal unsere Länder lange Pferdetraditionen verbinden.“

Um den direkten Dialog zwischen den verschiedenen Kulturen möglich zu machen, waren schon im vergangenen Jahr Repräsentanten des Kulturministeriums aus Qatar mit einem großen Zelt auf dem Schlosspark-Gelände vertreten und stellten dort ihre Kultur und arabische Traditionen vor. Dieses Engagement wird in diesem Jahr mit einer größeren und



Internationales Wiesbadener PfingstTurnier

German-Qatar Friendships

22-25. Mai 2015

Schlosspark Biebrich, www.pfingstturnier.org



aufwändigeren Ausstellungsfläche direkt am Haupteingang neben dem Biebricher Schloss ausgebaut.

Anlässlich der Fortsetzung des PfingstTurnier-Engagements wird Hamad bin Abdulrahman Al Attiyah außerdem die Stadt Wiesbaden mit einer Spende unterstützen. Oberbürgermeister Sven Gerich erklärte, dass das Geld in ein Projekt zur Bekämpfung von Kinderarmut fließen wird.

Mit einer großen Neuigkeit wartet die sportliche Leiterin der Wiesbadener Vier-Sterne-Dressurwettbewerbe in diesem Jahr auf. Die Neuigkeit ist genau 20 mal 60 Meter groß. „Schon lange haben die Reiter nach einem zweiten Vorbereitungsplatz gefragt“, erklärt Isabelle Kettner. „Wir sind sehr froh, dass es uns jetzt gelungen ist, einen zweiten Vorbereitungsplatz möglich zu machen. Durch die besonderen Umstände im Biebricher Schlosspark, der sehr strengen Auflagen zum Schutz des Parks untersteht, war das eine besondere Herausforderung.“ Der zweite Vorbereitungsplatz wird in der Verlängerung des Dressurplatzes und des ersten Vorbereitungsplatzes in Richtung Park gebaut werden. Er besteht aus demselben Aufbau wie alle anderen Plätze und wird mit dem gleichen neuen Sandboden, den der WRFC im vergangenen für die Dressurplätze gekauft hatte, beschichtet. „Durch unsere Vielfalt der Disziplinen war der eine Vorbereitungsplatz doch in den vergangenen Jahren sehr frequentiert, jetzt können wir für alle optimale Vorbereitungsbedingungen bieten“, betont Kettner.

Noch eine Neuigkeit gibt es in puncto Dressur: „Wir konnten einen neuen Sponsor gewinnen, der den Grand Prix Special übernimmt und einen VIP-Bereich für geladene Gäste aufstellen wird. Dadurch haben wir finanziell den nötigen Freiraum bekommen, um den zweiten Vorbereitungsplatz zu



Internationales Wiesbadener PfungstTurnier

German – Qatar Friendships

22–25. Mai 2015

Schlosspark Biebrich, www.pfungstturnier.org



ermöglichen.“ Der neue Sponsor besteht aus dem Hofgut Rosenau (Dreieich) und der Firma Fahrzeugbau Schuler aus Ebhausen.

Wie schon in den vergangenen Jahren werden die deutschen Nachwuchsreiter wieder ihre erste Sichtung für die Europameisterschaften in Wiesbaden abhalten. 2014 konnten die Junioren und Jungen Reiter wegen Terminkollisionen nicht in Wiesbaden dabei sein, 2015

sind sie alle wieder da, inklusive der Ponyreiter. Ergänzt wird das Angebot mit den Piaff-Förderpreis-Kandidaten. Die U25-Dressurreiter haben 2014 Premiere im Schlosspark gefeiert. Natürlich gehören zum Programm auch wieder die traditionelle Flutlichtkür und die Kleine Dressurtour. „Weil unser dressursportliches Programm sehr vielfältig ist, haben wir uns in diesem Jahr entschlossen, schon am Freitagnachmittag mit den Dressurprüfungen zu beginnen“, erklärt Kettner.

Die Dressurrichter stehen auch schon fest. Im heimischen EM-Jahr freut sich der WRFC besonders, dass die Chefrichterin der diesjährigen Europameisterschaft in Aachen, Katrina Wüst, auch in Wiesbaden zum Team der Jury gehören wird.

So erwartet der Wiesbadener Schlosspark internationale Pferdefans zu vier Tagen mit Springprüfungen auf Vier-Sterne-Niveau, mit Dressurprüfungen auf Vier-Sterne-Niveau, mit Voltigieren auf Drei-Sterne-Niveau und natürlich mit der Vielseitigkeit auf Drei-Sterne-Niveau – und alles kann unter noch besseren Bedingungen als in den Vorjahren geboten werden.

Nur noch 16 Wochen, dann geht es los, das 79. Internationale Wiesbadener PfungstTurnier!



Internationales Wiesbadener
PfingstTurnier

German – Qatar Friendships

22–25. Mai 2015

Schlosspark Biebrich, www.pfingstturnier.org



Pressemitteilung vom 04. Februar 2015